



**PELITA**

# **Launching Posyandu Remaja Hebat, Ketua TP-PKK Kota Bukittinggi Apresiasi Kelurahan Pakan Labuah**

**Linda Sari - [BUKITTINGGI.PELITA.WEB.ID](http://BUKITTINGGI.PELITA.WEB.ID)**

Sep 11, 2022 - 21:25



*Ketua TP-PKK Kota Bukittinggi membuka resmi sekaligus melaunching Posyandu Remaja Hebat di Kelurahan Pakan Labuah*

Bukittinggi--Ketua TP PKK Kota Bukittinggi Ny Fiona Erman Safar mengapresiasi Kelurahan Pakan Labuah dimana kelurahan yang pertama melaunching Posyandu Remaja Hebat di Bukittinggi.

Peresmian Posyandu Remaja Hebat ini dibuka secara langsung oleh Ketua TP-PKK di SPS Paud Palapa Kelurahan Pakan Labuah , Minggu(11/09).

Dalam statementnya , Ketua TP-PKK kota Bukittinggi mengapresiasi Kelurahan Pakan Labuah dimana kelurahan tersebut pertama melaunching Posyandu Remaja Hebat di Bukittinggi. Posyandu Remaja Hebat mempunyai kegiatan utama yakni pendidikan ketrampilan hidup sehat (PKHS), kesehatan reproduksi

remaja, masalah kesehatan jiwa dan pencegahan penyalahgunaan NAPZA, gizi, aktifitas fisik pada remaja dan penyakit tidak menular, " terangnya Lanjut dikatakannya, tujuannya untuk anak-anak remaja agar terhindar dari gizi buruk dan kesehatan mereka terjaga, saat ini sudah ada 7 di Bukittinggi.

Kita berharap kedepannya di setiap kelurahan agar memiliki 1 posyandu remaja," harap Ny Fiona.

Sementara itu, Camat ABTB, Hasrtine Atas Asih menyampaikan, ia sangat mengapresiasi Lurah dan Ketua TP PKK Kelurahan Pakan Labuah yang telah bekerja keras untuk melahirkan posyandu Remaja Hebat.

"Hingga saat ini Kecamatan ABTB memiliki Posyandu Remaja Hebat, dikelurahan Pakan Labuah, Aur Kuning dan Ladang Cakiah," ucapnya.

Hal senada juga disampaikan Kepala Dinas Kesehatan Kota Bukittinggi Linda Feroza, bahwa Bukittinggi saat ini telah memiliki 7 Posyandu Remaja Hebat, ada 3 Di Kecamatan MKS, dan 4 di Kecamatan ABTB.

"Idealnya setiap 50 Remaja difasilitasi 1 Posyandu Remaja, pada Posyandu Remaja banyak layanan edukasi, kesehatan dan beberapa persoalan remaja dari usia 10 hingga 18 tahun," ujar Linda.(Linda).